

VIVIR

CIUDAD REAL 12



Amigos de la capa. Fieles a su cita anual, que coincide con la celebración de su patrón, San Martín de Tours, los Amigos de la Capa celebraron el inicio de la temporada 'capista' el pasado domingo. El programa de la jornada,

al que estuvieron invitados todos los 'capistas' de la provincia, contemplaba la asistencia a la misa de mediodía en la Catedral de Ciudad Real, en memoria de los 'capistas' fallecidos, entre los que se encuentra José González Lara, nombra-

do ciudadano ejemplar en el pasado año. Después de la misa, dieron un paseo por la ciudad con la posterior comida de hermandad. Al acto también acudieron el presidente y el secretario de la Asociación de Amigos de la Capa de Madrid. / LT

▷SOLIDARIDAD

Jesulín, Julen Guerrero y Bisbal estarán en un acto contra el síndrome de Down

LT / CIUDAD REAL

La asociación Caminar Síndrome de Down de Ciudad Real presentó a la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, el partido benéfico que han organizado para recaudar fondos para los niños que componen la asociación.

El partido reunirá en Ciudad Real a viejas glorias de la selección española de fútbol y toreros destacados, en un encuentro que se disputará en el campo de fútbol Rey Juan Carlos I el próximo 11 de diciembre.

Por su parte, Rosa Romero se ha comprometido a aportar la ayuda solicitada al ayuntamiento de 1.500 euros para solventar los gastos de dicho evento. Tal y como informó el coordinador del partido, Jesús Nava, cuentan ya con la asistencia confirmada al acto de grandes futbolistas, de artistas y toreros. Entre estos hay jugadores como Donato, Djalminna, Karanká, Alkorta, Julen Guerrero, Gordillo, Abel, Sabas y Moya.

En cuanto a los toreros, los que han confirmado su asistencia al partido benéfico han sido Padilla, Jesulín de Ubrique, Abellán y Víctor Janeiro. Además de los futbolistas y toreros destacados el evento solidario contará con la participación de dos artistas nacionales como son David Bustamante y David Bisbal.

▷TEATRO

Teatro Narea llega a la capital con su obra más internacional

La veterana compañía ciudadrealeña recorrerá algunas localidades de la provincia con la obra 'No hay ladrón que por bien no venga' que pondrá en escena en la capital este jueves

• La obra se representará por toda Castilla-La Mancha y hará parada en lugares de la provincia como Bolaños de Calatrava, Daimiel, Malagón y Miguelurtura, entre otras muchas.

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

La programación cultural de la propuesta Escenarios de Otoño 2009 de la Red Regional de Teatros, que lleva a cabo la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, continúa sus derroteros por toda la provincia, llegando a Ciudad Real este jueves, día 12, con la compañía Teatro Narea que representará *No hay ladrón que por bien no venga*.

Este nuevo montaje de Teatro Narea, que se representará en el Teatro Municipal Quijano a las 20.00 horas, se estrenó la pasada primavera en el Teatro de Rojas de Toledo, coincidiendo con la celebración del Día Mundial del Teatro, dirigido por el guadalajareño Fernando Romo. Con él la veterana compañía ciudadrealeña ha realizado este pasado verano una pequeña gira por varias ciudades de Italia.

En el presente otoño la obra recorre toda Castilla-La Mancha,



Un momento de la obra 'No hay ladrón que por bien no venga'. / LT

con parada en localidades de la provincia de Ciudad Real como Bolaños de Calatrava, Daimiel, Herencia, Malagón, Membrilla, Miguelurtura, Almodóvar del Campo, Moral de Calatrava, Villarrubia de los Ojos y la propia capital.

En esta obra del célebre comediógrafo italiano Darío F6, un ladrón, amante de Ruggero Leoncavallo y coetáneo de Giuseppe Verdi, nos lleva a dar una vuelta por el amor y el papel couché, la infidelidad y la posesión, los sueños de

grandeza o las pesadillas, el qué dirán, las clases sociales, el Azurro y los paparazzis.

No hay ladrón que por bien no venga es, por tanto, una caricatura amable y grotesca de la sociedad actual.

Teatro Narea surgió en Ciudad Real capital en el año 1989 y desde entonces ha realizado numerosos

El grupo ha participado en varios festivales como en el Teatro Clásico de Almagro

montajes en el mundo del teatro infantil con obras como *La Gallina que pudo ser princesa*, *La Magia de los libros*, *El último sueño* y *Rascayú el pirata* o *El ladrón y la bailarina*, entre muchas otras obras.

Con muchos de estos trabajos, la compañía manchega ha participado en numerosos festivales entre los que cabría destacar el Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro y la Feria Europea de Teatro Infantil (Feten) de Gijón.